



Oscar Mora

CEO ENTI

Oscar Mora Velázquez, es un estratega visionario, arquitecto empresarial y líder comprometido, con más de 20 años de experiencia en la industria tecnológica. Ha construido su trayectoria sobre una base de valores sólidos, orientación a resultados, excelencia operativa y una convicción clara: la tecnología bien aplicada puede transformar realidades empresariales y sociales.

Como Presidente de ENTI, firma boutique especializada en servicios de tecnología de la información, ha logrado posicionar a la empresa como una de las más innovadoras en México. ENTI compite al nivel de marcas internacionales, manteniendo un enfoque personalizado, ágil y centrado en el cliente.

Cuenta con una amplia experiencia en sectores clave como el aeroespacial, retail, financiero, maquila de alto volumen y empresas de servicios, donde ha impulsado transformaciones digitales profundas, optimizado procesos críticos y generado valor tangible mediante soluciones tecnológicas estratégicas.

Oscar Mora es socio fundador de FAMEX, la Feria Aeroespacial Mexicana, una de las plataformas más relevantes para el desarrollo de la industria aeroespacial en América Latina. FAMEX promueve inversiones, generación de empleos y transferencia tecnológica, fortaleciendo al sector nacional. La Fuerza Aérea Mexicana reconoce a ENTI como la mejor compañía en su categoría.



Bajo su liderazgo, ENTI ha establecido relaciones con clientes como FEMSA, Zurich, Grupo AXO y Televisa. Asimismo, ha logrado expandir sus operaciones a Estados Unidos y América Latina.

Ha forjado alianzas estratégicas con líderes tecnológicos como AWS y Red Hat, consolidando su capacidad para ofrecer soluciones de última generación.

Su visión lo posiciona como un referente nacional comprometido con el desarrollo tecnológico y empresarial, inspirando a nuevas generaciones a construir con propósito, excelencia y visión. Cree firmemente en el talento mexicano y en el poder de la innovación como motor de transformación social y empresarial.

Cabe mencionar su pasión por el automovilismo, disciplina que le ha enseñado la importancia de la agilidad, la precisión y la toma de decisiones bajo presión, cualidades que aplica en cada proyecto y desafío empresarial.

Oscar Mora no solo lidera una empresa; lidera una causa: demostrar que en México se puede competir al más alto nivel, transformar industrias y construir un futuro tecnológico con impacto real y duradero.